

## **Cuatro jugadores juveniles del Olirón en la Convocatoria Selección Canaria**

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 30 de Octubre de 2014 01:16 - Actualizado Jueves, 30 de Octubre de 2014 01:26

---

Cuatro jugadores juveniles de nuestro Club han sido citados para el entrenamiento de la Selección Canaria, que será mañana jueves en Vecindario.-

Le damos la enhorabuena a **Jose María, Kevin, Luismi y el portero Fabio** por la llamada y que aprovechen la oportunidad para intentar convencer al Seleccionador de cara al campeonato de España.-

Jose María y Kevin ya han participado anteriormente en Campeonatos de España con diferentes Selecciones. Luismi ya se le ha convocado alguna vez a entrenamientos. El portero Fabio es la primera vez que se le convoca a este tipo de entrenamientos premiando así su trabajo a lo largo de estos años en nuestro Club.-